



Dank an die Sponsoren: Vellmars Bürgermeister Manfred Ludewig (links) und Stadtverordnetenvorsteher Ralf Franke (rechts) dankten den Sponsoren des Festivals, unter anderem (von links) Regionaldirektor Hans-Peter Siemon (Kasseler Sparkasse), Direktor Volker Stern (Kasseler Bank), Olaf Rotermund (siehe Brillen und Linsen) und Uwe Loth (Erhard Loth & Sohn).

Fotos: Schilling

Abschied von einem Urgestein

Mittendrin

gesammelt von Meike Schilling

Fon: 05 61 / 203-1416

Fax: 05 61 / 203-2400

Mail: kreiskassel@hna.de



U nser Rentner ist auch da, herzlich willkommen.“ Mit diesen Worten begrüßte Vellmars Bürgermeister **Manfred Ludewig** gestern einen ganz besonderen Gast bei der Eröffnung des Festivals „Sommer im Park“. Der Rentner war kein anderer als **Gerhard Klenner**, der das Festival 21 Jahre lang als Kulturbeauftragter der Stadt gestaltet hat.

Im April ist Klenner in den Ruhestand gegangen. Gestern stand er noch einmal auf der Bühne im Festzelt. Dort verabschiedete ihn seine langjährige Mitarbeiterin **Pia Bluhm**, die jetzt gemeinsam mit **Claudia**

Buche für die Kulturarbeit zuständig ist. Bluhm überreichte Klenner augenzwinkernd eine Husse mit seinem Namen und der Nummer 1A. „Damit du immer einen Platz bei uns hast.“

Neben Klenner waren auch wieder die Hauptsponsoren des Festivals und die Mitglieder des Magistrats der Stadt Vellmar zum Eröffnungsabend eingeladen. Sie plauderten vor Beginn des Konzertes der **Gustav Peter Wöhler Band** im Lounge-Zelt. Mit dabei waren unter anderem Direktor **Volker Stern** von der Kasseler Bank, Regionaldirektor **Hans-Peter Siemon** von der Kasseler Sparkasse, **Dr. Thorsten Ebert**, Vorstandsmitglied der KVG, **Walter Gilfert** von der Hütt-Brauerei, **Uwe Loth** von der Vellmarer Erhard Loth & Sohn GmbH, **Olaf Rotermund** (Firma „siehe“ Brillen und Linsen) und **Alexandra Paul** sowie **Angelika Freitag** vom Waldhotel Schäferberg.

Neben Vellmars Stadtverordnetenvorsteher **Ralf Franke** und Ludewigs Vorgänger **Dirk Stochla** war auch der Magistrat in „kompletter Mannschaft angetreten“, wie Ludewig erfreut feststellte. Ob da das Mannschaftsgefühl der Fußball-EM übergeschwappt sei, ließ er mal dahingestellt. Es sei aber sicher ein Zeichen für einen Sieg gegen Italien am Samstag. (pmi)



Ihm ist ein Platz sicher: Gerhard Klenner wurde gestern auf der Bühne im Festzelt verabschiedet. Von seinen Nachfolgerinnen (von links) **Claudia Buche** und **Pia Bluhm** gab es eine Husse zum Zeichen, dass er immer einen Platz beim Festival hat.